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COMITE DIRECTEUR CDOS 92 

PV N°2 – du mardi 9 février 2021 à 18h30 en visioconférence 

 

Présents : Jean DI MEO, Pierrette ABRAVANEL, Joëlle LE FRANC, Martine LENNE, Aimé BERTOCCHI, Gérard CREPS, 
Valérie CROUILLEBOIS, Bruno GIRARD, Marc GUERIN, Jean-François LAFFLY, Alain MOREAU, Patrice RODER 

Excusés : Georges-Henri PIGE, Alain VIAUD 

Assistent : Fabien RAVELOARIJAONA et Michel KHEIRALLAH, salariés 

Nous accueillons M. Alain MOREAU, nouveau Président du CD Hockey sur gazon (succédant à M. Fabrice DIEU). 
Lors de sa présentation, il nous informe qu’il est le Président sortant de la FF Hockey sur gazon et que son souhait 
est de dynamiser sa pratique sur le 92 en profitant des JOP 2024, avec le Stade Yves du Manoir comme site 
olympique pour la compétition de hockey sur gazon. 

 

1- Lecture et approbation du PV du Comité directeur n°1 du 12 janvier 2021 

Adopté à l’unanimité des membres présents. 

 

2- Point sur la situation et les mesures gouvernementales pour le sport 

A la date du 09/02/2021 : voir mesures gouvernementales car il n’y a pas eu d’évolution notable depuis notre 
dernière réunion. 

 

3- Activités du CDOS 
 
 Sport santé : 

Formations :  
Une formation en cours, 2ème journée qui a lieu aujourd’hui.  
Il y a beaucoup de demandes, deux sessions de formation sont prévues en mars : 

 Une en présentiel (si les mesures gouvernementales le permettent) les lundis 1er et 8 mars 
prochain au Palais des Sports de Nanterre. 

 Une en distanciel par visioconférences sur 4 demi-journées : 4 matinées les mardis 2, 9, 16 et 
23 mars prochains. 

 
Jean-François Laffly : le golf demande à pouvoir diffuser les formations. Michel transmettra les informations à 
JFL qui fera le lien. 
 
Jean Di Méo : une nouvelle convention avec Savoir Sport Santé est présentée.  
Le président demande au CA de valider cette proposition. 
Un vote à main levée est effectué auquel ne participent pas Gérard Creps et Marc Guérin, car ils sont 
formateurs lors des sessions. 



2 
 

Les 10 autres membres présents acceptent à l’unanimité que cette convention soit renouvelée et le président 
propose de la signer officiellement pendant une remise des diplômes.  
 

 Sport en milieu carcéral : 

Fabien indique que lors du copil régional de mi-janvier, la DISP a donné les informations suivantes : 

- Le restant de l’enveloppe 2020 sera reporté sur l’enveloppe 2021. 
- L’enveloppe DISP 2021 reste à définir. 
- L’activité de coordination devrait rester suspendue sur janvier et Février à minima (hormis actions sport-

santé) 
 

 SOP 2021 
 

- Point de Valérie Crouillebois sur l’évènement de Colombes :  

La journée du mercredi a été annulée à cause des conditions météorologiques. La décision a été prise par le 
Conseil Départemental, ce qui fut un soulagement pour l’UNSS. La journée du jeudi a pu se dérouler 
normalement. Valérie souligne l’encadrement de qualité sur les différents ateliers et le respect de tous les 
protocoles sanitaires. Valérie réitère, au nom de l’UNSS, ses remerciements au CDOS pour l’animation de 
l’exposition qui fut très appréciée et le soutien. 

- Point sur la semaine du CREPS : 

Fabien indique que le relais n’a donc malheureusement pas pu passer par Colombes le mercredi matin. Sur le 92, 
il est passé uniquement à l’Arena le mercredi après-midi. Hormis cela, l’évènement du CREPS s’est passé comme 
prévu, différents ateliers sportifs en extérieur ont été proposés, ainsi que des ateliers éducatifs en intérieur (dont 
notre exposition sur 3 jours). 

Jean Di Méo fut l’invité du plateau TV du mercredi soir, encadré et diffusé par SportMag depuis le CNOSF. Il s’est 
aussi rendu au CREPS le vendredi matin pour le temps protocolaire de la semaine. Il note la forte présence de 
représentants institutionnels. 

- Point sur l’évènement de Nanterre par Gérard Creps : 

A l'initiative du Service des Sports de la ville de Nanterre, en collaboration avec la Maison Sport Santé de l'OMEPS, 
la plateforme sport-santé a reçu des élèves du Lycée Joliot Curie afin de leur faire découvrir le Sport sur 
ordonnance en particulier la réalisation d'évaluation initiale des capacités physiques.  

Michel précise que les bilans et photos de l’ensemble de ces actions sont disponibles sur le site. 

 

4- AG ordinaire 2020 + AG élective 

Prévue le lundi 12 avril. 

Jean Di Méo fait un point sur la constitution du BE qu’il souhaite présenter : 

Président : Jean DI MEO / Secrétaire Général : Gérard CREPS / Trésorière : Joëlle LE FRANC / Vice-Présidents : 
Martine LENNE (Sport et professionnalisation), Sylvie THIVET (Sport, santé et bien-être), Jean-François LAFFLY 
(Sport, politiques publiques et haut niveau), Patrice RODER (Sport, éducation et citoyenneté) 

Accord des autres personnes qui se représentent au CA : Pierrette ABRAVANEL, Bruno GIRARD, Olivier MOREAU 
Alain VIAUD. + membres qualifiés : Aimé BERTOCCHI et Marc GUERIN. 

Sur le courrier et la fiche de candidature au CA, il sera rajouté à l’envoi par lettre recommandée : « + mail de 
confirmation par rapport au contexte sanitaire, afin de garantir la bonne réception ». 
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Présentation des éléments comptables 2020. 

Jean souligne les efforts de Joëlle pour l’enregistrement comptable sur cette année. 

 

5- Représentations diverses du CDOS 

Dans le cadre de la SOP : Jean DI MEO était invité à l’Arena pour le relais mais aussi sur le plateau TV de SportMag 
au CNOSF le 03/02 ; de ce fait, il n’a pu être présent à l’Arena. Il était par contre au CREPS IDF le 05/02 en matinée. 
Patrice RODER était présent sur Boulogne-Billancourt pour une journée organisée par la ville dans le cadre de la 
SOP. 

Gérard CREPS a assisté à la visioconférence du copil Génération 2024 le 28/01. 

Jean DI MEO : réunion FDVA II le 09/02/2021. 

 

6- Questions diverses 

Gérard CREPS intègre la commission régionale « violences dans le sport » du CROS IDF. 

 

Prochaine réunion le mardi 9 mars 2021 à 18h en visioconférence. 

La séance est levée à 19h45. 

 

P/O 

Fabien RAVELOARIJAONA 


